

Fête de la Sainte Famille

Seigneur, ouvre notre cœur aux paroles de ton Fils.



Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de la Pâque. Quand Jésus eut douze ans, il put y aller avec eux.

Comme ils s'en retournaient, Jésus resta à Jérusalem à l'insu de ses parents. Pensant qu'il était dans le convoi des pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher. Ne le trouvant pas, ils retournèrent à Jérusalem. Au bout de trois jours, ils le trouvèrent dans le Temple, assis au milieu des docteurs de la Loi : il les écoutait et leur posait des questions, et on admirait son intelligence et ses réponses. En le voyant, ses parents furent très étonnés, sa mère lui dit : « Pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! » Jésus leur dit : « Comment se fait-il que vous m'ayez cherché ? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ? » Il partirent ensuite pour revenir à Nazareth.

Marie gardait dans son cœur tous ces événements. Quant à Jésus, il grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et les hommes.

D'après l'Evangile selon saint Luc 2, 41-52

Ma promesse à Jésus

Cette semaine, je vais être plus gentil avec toute ma famille.
Je demande à la Vierge Marie et à saint Joseph de veiller sur mes parents.